

der en un momento de emergencia y poder fortalecer el suministro.

Suspenden clases en liceo de Penco por robo de cañerías

El hecho afectó a los cerca de 700 alumnos del colegio Pencopolitano.

El Liceo Pencopolitano de Penco debió suspender las clases a raíz del robo de cañerías de agua potable.

El hecho quedó al descubierto el martes, luego que vecinos dieran cuenta de la situación que imposibilitaba realizar las actividades académicas, afectando a los 700 alumnos del establecimiento.

El Departamento de Educación Municipal (DEM) será el encargado de realizar las gestiones para reparar los ductos.

La directora (s) del DEM, Marcel Cid, lamentó lo ocurrido señalando que "afecta el desarrollo normal de nuestros estudiantes, que es lo más importante y fundamental para nosotros".

Respecto a los sospechosos del ilícito, Cid afirmó que se trataría de dos



Se acordó una mesa de trabajo junto a Carabineros para aumentar los patrullajes.

jóvenes con problemas de consumo de drogas.

La autoridad agregó que durante las últimas semanas este tipo de robos ya se han registrado en otros establecimientos educacionales, por lo que se acordó una mesa de trabajo en conjunto con Carabineros, con el objetivo de

aumentar los patrullajes.

También se acordó aumentar el número de cámaras de televigilancia, con la finalidad de cubrir los puntos ciegos que actualmente tiene el establecimiento.

Además del robo de cañerías, un guardia de seguridad sorprendió a un hombre ex-

trayendo instrumentos de la sala de música del liceo.

Alex Díaz, director del establecimiento educacional, señaló sentirse impotente con la situación, debido a que cuentan con cámaras de seguridad, sin embargo, todavía no han sido instaladas.